

津久見市の中学校に学ぶ



5月22日(土)に津久見第一中学校と津久見第二中学校の体育祭を参観しました。コロナ禍による多くの制限に加え、雨で十分な練習はできなかったと思いますが、まさに、ピンチをチャンスに変え、生徒自らが接触を避ける工夫をしたり、1分たりとも無駄にしないよう集中力を高めたりする等、きびきび動く姿の中にも友達に対する優しさを感じるとても素晴らしい体育祭でした。みんなが我慢し、工夫し、努力したことで、生徒だけでなく教職員や保護者との絆も深まったことでしょう。私も熱くなった半日でした。



NO.16 2021年5月 津久見第一中学校

進取果敢

工夫して取り組む。失敗を恐れぬ。だからできる!歴史を創る。



NO.22 2021年5月 津久見第二中学校

闘志を燃やせ!!

バトンと共に思いを伝える。闘志がみなぎる!



NO.18 2021年5月 津久見第一中学校

最高の瞬間

練習から頑張った。ぶつかり合った。そして工夫した。絆が深まった。だから、感動と涙があるんだね。



NO.23 2021年5月 津久見第二中学校

美しくみせる

一生懸命やる姿をみると、美しさを感じる。



NO.20 2021年5月 津久見第一中学校

切磋琢磨

ライバルがいるから頑張れる!共に大きく成長する。



NO.24 2021年5月 津久見第二中学校

発想力

コロナ禍だからこそ、絆を深めるために、できることを考える。



NO.17 2021年5月 津久見第一中学校

絆強き学校

一生懸命競技をしている選手だけでなく、全力で応援する仲間がいる。



NO.25 2021年5月 津久見第二中学校

優しさで補う

両手を出しているのは相手への優しさ。後ろを振り向かないのは相手への信頼。練習不足を優しさで補う。



NO.19 2021年5月 津久見第一中学校

信は力なり

自分を信じる。だから、相手を信じることができる。そして、大きな力になる。